



令和 5 年 10 月 31 日
 社会福祉法人えどがわ
 新堀おひさま保育園

さわやかな秋風がふき、とても過ごしやすい季節となりました。

少しずつ木々も色づき紅葉が始まってきています。秋の深まりを感じますね。

先日行われた運動会ではお天気にも恵まれ、たくさんの方にお越しいただきました。暖かい声援、ありがとうございました。子どもたちは大きな行事を経て、また一つ大きくなり自信を持った表情をしています。園庭では、あの時の年長の姿にあこがれてか、鉄棒に挑戦する3、4歳の姿が見られるようになりました。友達同士であそびを工夫したり、散歩の歩みがしっかりしたり、それぞれの歩みで日々成長する子どもたちに逞しさ感じてます。運動会の感想文を通して寄せられた意見については、来年度に向けて検討していきたいと考えています。また建設的な意見もあり、職員もとても励まされています。次への活力につなげていきたいと思っています。

朝晩、冷え込む時期に入りました。日中との温度差が激しいので、風邪を引きやすくなります。体調には十分気を付けましょう。

〈新堀おひさま保育園 保育目標〉

- ・健康で明るく元気な子
- ・感性豊かで自分を表現できる
- ・思いやりのある優しい子

～11月の予定～

1日(水) 英語教室	16日(木) 体育教室
2日(木) 体育教室	20日(月) 誕生放送・子育てひろば
6日(月) 子育てひろば	22日(水) 心理士来園
9日(木) 体育教室	28日(火) お遊戯会リハーサル①
13日(月) 英語教室	29日(水) 英語教室
15日(水) 法人総合防災訓練	30日(木) 体育教室

※11月 6(月)～11月10日(金) 中学生が職場体験に来ます。

※11月13(月)～11月27日(月) 実習生が来ます。

【運動会ありがとうございました】

10月15日(土)の運動会にご参加いただきありがとうございました。

お天気にも恵まれ、保護者の皆様のたくさんの声援のおかげで、子どもたちも笑顔いっぱい、そして、力いっぱいがんばることができました。

沢山のご理解ご協力、ありがとうございました。

※アンケートはの内容は、後日ご紹介させていただきます。



【秋・冬に流行る3大感染症】

- インフルエンザ 38℃以上の高熱・頭痛・倦怠感などの症状。
- ノロウイルス 感染性胃腸炎の一つ。吐き気・嘔吐・下痢・腹痛などの症状。
- RSウイルス 発熱・鼻水・咳・喘鳴などの症状。

これらに加え、新型コロナウイルス感染症にも注意が必要です。

保育園では、うがい、手洗い、咳エチケットなどの指導を行っています。

ご家庭でも『早寝早起き朝ご飯』を大切に、病気に負けない健康な身体作りを心掛けましょう。

【法人総合防災訓練について】

15日(水)に、震度6の地震が発生したことを想定して訓練を行います。

法人全体で避難・誘導の確認をします。

保護者の皆様にもwel-kids おたより機能でメールが送信されます。

ご確認をお願いいたします。

【遠足について】

今年度は、4歳くま組と5歳ぞう組がバス遠足ではまぎん子ども宇宙科学館に行きました。

3歳うさぎ組は歩き遠足で春江の森公園へ行きました。

また一つ、素敵な思い出が増えました♪

保護者の皆様、お弁当の準備等、ご協力ありがとうございました。



【お遊戯会について】

今年度のお遊戯会は幼児クラス、各クラス入れ替え制で行います。

日程：12月16日(土) 場所：新堀おひさま保育園 遊戯室

※詳しくは後日お手紙が配信されます。ご確認をお願いいたします。

乳児クラスは、一緒に遊ぼうね会の開催を予定しております。

1歳：1月30日(火) 2歳：1月31日(水)

※乳児クラスは同日に保護者会も予定しております。



【5歳親子観劇会について】

令和6年2月20日(火) 午前の部

江戸川区文化センター大ホール

親子での参加になります。

※詳細は後日お知らせします。

おねがい



- ・自転車や徒歩での送迎にご協力頂きありがとうございます。事故につながる恐れがある為、引き続き車での送迎はご遠慮ください。また、やむを得ず車での送迎をされる際は近くのパーキングを使用して頂くとともに、保育園前を含め走行される際には必ず安全運転をお願いいたします。
- ・園庭の扉は、保護者の方が開閉してください。又、安全の為開けたままにはせず必ずオートロックが確実に閉まった事をご確認ください。